

カードゲームを通じて避難所運営
を体験する山田地区住民ら

避難所運営 ゲームで体験

山田地区
防災委員ら
来春計画の訓練想定



総社

災害避難
所の運営イ
メージを把
握してもらおうと、総
社市・山田地区コミュニ
ティ協議会は7日、
防災委員らを対象に
避難所運営ゲームの体
験会を西公民館山田分
館（同市山田）で開いた。

「知症患者」「乳幼児連れ」といった避難者力を選び、カードを並べていく「HUG」を使用した。

初めは戸惑っていた委員も次第に慣れ、班ごとに「乳幼児がいる家庭だから、周囲に気兼ねしなくて済む個室がいいのでは」などと相談して場所を決めたり、避難所に次々届く支援物資の置き場を考えたりした。

防災部長の月本博樹さん（57）は「各自課題が見つかったはず。本当に向けていい準備ができる」と講評した。

同協議会は来年3月、住民向けに初の運営訓練を計画している。体験会には各小字の防災委員をはじめ、サポート役の県立大

生、そつじや防災士の会メンバーら計約30人

が参加。ゲームは「認

め、架空の学校の見取り図からそれぞれの二
会員に合った収容場所

（小畠誠）

（C）山陽新聞社 無断複製・転載を禁じます。